
Superficie 280 m²

Référence 84858427

Prix 10 000 €

Ste-Maxime
Maison à louer (83120)
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*  villa  hirondelle  *situé  dans  un  environnement  calme  à  sainte-maxime,  villa

contemporaine de 280 m2 édifié sur un terrain de 1 500 m2. Au rez-de-chaussé,

un salon, une cuisine équipé, une salle à manger lumineuse donnant accès à une

terrasse  ombragé  par  une  toile  ainsi  qu'une  chambre  avec  salle  de  bains  et

dressing.  En rez-de-jardin,  quatre  chambres  avec deux salles  de  douches et  une

buanderie.  À  l'extérieur,  un  jardin  ainsi  qu'une  piscine  chauffé.  Équipements  :

climatisation  dans  toute  la  propriété,  parking  pour  plusieurs  voitures,  portail

électrique, vidéo surveillance, alarme. Service ...

* villa hirondelle *set in a quiet location in sainte-maxime, this contemporary 280 m2

villa is built on 1,500 m2 of land. The ground floor comprises a living room, a fitted

kitchen, a bright dining room with access to a terrace shaded by a canvas and a

bedroom with  bathroom and dressing  room.  On the  garden level,  four  bedrooms

with two shower rooms and a utility room. Outside, a garden and heated swimming

pool.  Facilities  :  air  conditioning throughout  the property,  parking for  several  cars,

electric  gate,  video  surveillance,  alarm.  Services  included:  cleaning,  linen  and

personalised barnes ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence
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